

La beca que necesitaba

Todas las posibilidades de beca se iban cancelando y solo me quedaba una respuesta.

20/11/2018

Estoy en último año de colegio y decidí estudiar periodismo en la universidad, pero no creía poder costear esta carrera en su totalidad por lo que comencé a aplicar a becas para poder lograr mi propósito. Mi solicitud fue rechazada en algunos lugares debido a que "no tenía la necesidad suficiente". Comencé a

asustarme porque las opciones se acababan y el tiempo iba pasando hasta que llegó el momento en el que sólo me quedaba un lugar pendiente de respuesta.

Empecé a rezar a diario a san Josemaría para que me ayudara a obtener la beca que necesitaba; incluso le pedí a todas mis amigas que me ayudaran a rezar para recibir este favor.

Hoy —a una semana de que cierre el plazo de inscripción en la universidad— recibí la gran noticia: beca aprobada en su totalidad. No me queda más que agradecer y alentar a otros a pedir a san Josemaría para alcanzar lo que parece inalcanzable.

C.V., Guatemala

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/favores-san-
josemaria-beca-que-necesitaba/](https://opusdei.org/es-mx/article/favores-san-josemaria-beca-que-necesitaba/)
(29/01/2026)